

Ixelles, le 9 novembre 1966.

Cher Edouard,

Je me souviens, à l'instant, que je t'ai promis un cliché de Servranckx, malheureusement je ne sais plus lequel. Je crois me souvenir qu'il s'agit de celui qui a été reproduit dans le catalogue de l'exposition " Phases " , mais je n'en suis plus très sûr. Veux-tu me le faire savoir, et même si tu en a besoin de plusieurs.

J'ai bien essayé de te téléphoner, mais le téléphone communal est devenu actuellement une vraie merde.

Embrasse bien Simone pour moi, bien à toi.

MUSEE D'IXELLES